

**Amendment 003  
MODIFICATION N° 003**

Amendment 003 is raised to:

La modification 003 est effectuée afin de:

1) Extend the bid closing date to May 2, 2023 at 2 pm. / Prolonger la date de clôture de l'appel d'offres au 2 mai 2023 à 14 heures.

2) Answer questions from industry/ répondre aux questions de l'industrie :

Q 1:

A follow up to amd 001, Do the training table power have to be daisy chained, IE1 Power infeed to power multiple tables, or can each table have its own power infeed?

Pour faire suite à amd 001, l'alimentation des tables de formation doit-elle être en chaîne, IE1 Power infeed pour alimenter plusieurs tables, ou chaque table peut-elle avoir sa propre alimentation ?

**A/R 1:**

**Yes, the table power should be daisy chained as there will only be one power monument for each row. However, each table should be capable of being powered on it's own. (See example below)**

**Please note, each module should include 2 Power Outlets, 2-USB Charging Ports and 1 Data Port.**

Oui, l'alimentation de la table doit être connectée « en chaîne », car il n'y aura qu'un seul monument de puissance pour chaque rangée. Cependant, chaque table doit pouvoir être alimentée de manière autonome. (Voir exemple plus bas)

**Veillez noter que chaque module doit comprendre 2 prises d'alimentation, 2 ports de charge USB et 1 port de données.**



Q 2:

All (3) offices are asking for a 24"D ped however in the (2) offices in the middle that are 24"D, we'd need to do a slightly smaller ped - a 22"D due to the construction of the desks - otherwise the ped would stick out.

The U shape office is ok at a 24"D. Can you confirm we can proceed with the 22"D in the (2) offices?

Tous les (3) bureaux demandent une pédale de 24 pouces, mais dans les (2) bureaux du milieu qui font 24 pouces, il faudrait une pédale légèrement plus petite - 22 pouces - en raison de la construction des bureaux, sinon la pédale dépasserait.

Le bureau en forme de U a une profondeur de 24 pouces. Pouvez-vous confirmer que nous pouvons procéder avec le 22 "D dans les (2) bureaux ?

A/R 2:

To clarify, the 2 offices in the middle have 30" x 72" desks and not 24". Therefore the 24" deep ped should work. For the office at the top, the back credenza is only 24" deep. If a 22" ped would work best, that is acceptable.

Pour clarifier, les 2 bureaux du milieu ont des tables de 30" x 72" et non de 24". Par conséquent, la profondeur de 24" devrait convenir. Pour le bureau du haut, la crédence arrière n'a que 24" de profondeur. Si un caisson de 22" convient mieux, c'est acceptable.

